



Nobel Biocare Partner Program Benefits Summary

Point values per purchase¹
To reach Partner Status you must earn points by purchasing any combination of implant fixtures, final abutments, temporary abutments, surgical templates, bridges, implant bridges, implant bar overdentures, crowns, copings, and regenerative solutions (creos™).

Note: Points earned for bridges are calculated *per unit*.

	Diamond	Platinum	Gold	Bronze	
	27,750 points	13,500 points	5,000 points	2,250 points	
Implant	100	75	50	Points accrue at the same rate as Gold Partners, but points are not redeemable until Gold Level status is achieved.	
Abutment	85	60	35		
Temp Abutment	25	15	10		
Surgical Template					
- Pilot Drill	85	60	35		
- Fully Guided	100	75	50		
NobelProcera®					
- Bar Overdenture	50	30	20		
- Bridge	50	30	20		
- Implant Bridge	50	30	20		
- Crown	25	15	10		
- Coping	25	15	10		
creos™	25	20	10		
Redeemable points used for selected Nobel Biocare products	Yes	Yes	Yes		N/A
Nobel Biocare's discount level ²	18%	16%	12%		5%
Complimentary shipping of all orders	Yes	N/A	N/A	N/A	
Complimentary shipping of all online store orders	Yes	Yes	Yes	Yes	
Complimentary cover screws	Yes	Yes	Yes	N/A	
Implant replacement service at no charge beyond policy	15 per year maximum	10 per year maximum	5 per year maximum	N/A	
Once-a-year tooling discount	60%	50%	25%	N/A	
Special pricing on selected education programs ³ <small>Call Nobel Biocare Education Dept. for details at 800 579 6515 (limit 3 per year)</small>	FREE	50% discount	25% discount	N/A	
Discount to all referring doctors on selected education programs ³ <small>Call Nobel Biocare Education Dept. for details at 800 579 6515 (limit 3 per year)</small>	50%	N/A	N/A	N/A	
Complimentary patient education in-office marketing materials	Yes	Yes	Yes	Yes	
Advanced notice of new products (Partner Preview)	Yes	Yes	Yes	Yes	
Status Points awarded for placing Online Store orders (20 Status Points per order): store.nobelbiocare.ca	Yes	Yes	Yes	Yes	
Redeemable points for NobelVision™ – includes 1-year subscription, media server, 2 years of content and service, 20 CE courses (TV not included)	Yes	Yes	Yes	N/A	
Access to listing on our patient website: nobelsmile.ca <small>Nobel Biocare reserves the right to select those Partner practices listed on nobelsmile.ca</small>	Yes	Yes	Yes	N/A	

1. Qualified purchases exclude returns.

2. Does not include machinery, creos product, NobelProcera Zirconia Implant Bridge, or NobelProcera Implant Bar Overdenture.

3. Excludes Nobel Biocare Symposiums.

MKT-0997 Rev. 18 (02/21, GMT 73245) © Nobel Biocare Canada Inc., 2021. If you require an alternate format of this document, please notify Nobel Biocare Canada Inc. at info.canada@nobelbiocare.com. Nobel Biocare reserves the right to change Partner Program rules, regulations, and rewards at any time. Please note your account balance must be in current standing before requesting to redeem points. Nobel Biocare, the Nobel Biocare logotype and all other trademarks are, if nothing else is stated or is evident from the context in a certain case, trademarks of Nobel Biocare.



Nobel Biocare Programme Partenaires Sommaire des avantages

	Diamond		Platinum		Gold		Bronze	
	27 750 points		13 500 points		5 000 points		2 250 points	
Points accumulés par achat¹ Pour obtenir le statut de partenaire, vous devez accumuler des points en achetant une combinaison de corps d'implant, de piliers définitifs, de piliers provisoires, de guides chirurgicaux, de ponts, de ponts implantaires, de prothèses adjointes complètes supra-implantaires sur barre, de couronnes, de chapes et de solutions régénératives (creosMC).	Implant	100	Implant	75	Implant	50	Les points s'accumulent au même rythme que pour les partenaires Or, mais ils ne peuvent être échangés avant l'obtention du statut Or.	
	Pilier	85	Pilier	60	Pilier	35		
	Pilier provisoire	25	Pilier provisoire	15	Pilier provisoire	10		
	Guide chirurgical		Guide chirurgical		Guide chirurgical			
	- Guide pour forage	85	- Guide pour forage	60	- Guide pour forage	35		
	- Entièrement guidé	100	- Entièrement guidé	75	- Entièrement guidé	50		
	NobelProcera ^{MD}		NobelProcera ^{MD}		NobelProcera ^{MD}			
	- Prot. adj. compl. supra-impl. sur barre	50	- Prot. adj. compl. supra-impl. sur barre	30	- Prot. adj. compl. supra-impl. sur barre	20		
	- Pont	50	- Pont	30	- Pont	20		
	- Pont implantaire	50	- Pont implantaire	30	- Pont implantaire	20		
	- Couronne	25	- Couronne	15	- Couronne	10		
	- Chape	25	- Chape	15	- Chape	10		
	creos ^{MC}	25	creos ^{MC}	20	creos ^{MC}	10		
Remarque : Les points accumulés pour des ponts sont calculés par unité.								
Points échangeables contre certains produits Nobel Biocare	Oui		Oui		Oui		S. O.	
Taux de réduction de Nobel Biocare ²	18 %		16 %		12 %		5 %	
Livraison gratuite sur toutes les commandes	Oui		S. O.		S. O.		S. O.	
Livraison gratuite sur toutes les commandes en ligne	Oui		Oui		Oui		Oui	
Vis de couverture gratuites	Oui		Oui		Oui		S. O.	
Service de remplacement d'implant sans frais (hormis les frais de base stipulés dans les conditions générales)	Maximum de 15 par année		Maximum de 10 par année		Maximum de 5 par année		S. O.	
Une fois par année, réduction sur les outils	60 %		50 %		25 %		S. O.	
Prix spéciaux sur certains programmes de formation ³ Appelez le service de formation de Nobel Biocare (800 579-6515) pour plus d'information (maximum de 3 appels par année)	GRATUIT		Réduction de 50 %		Réduction de 25 %		S. O.	
Réduction offerte à tous les médecins traitants sur certains programmes de formation ³ Appelez le service de formation de Nobel Biocare (800 579-6515) pour plus d'information (maximum de 3 appels par année)	50%		S. O.		S. O.		S. O.	
Matériel de marketing et éducatif gratuit pour la salle d'attente	Oui		Oui		Oui		Oui	
Préavis pour les nouveaux produits (aperçus exclusifs pour les partenaires)	Oui		Oui		Oui		Oui	
« Status Points » accordés pour les commandes passées par l'intermédiaire de la Boutique en ligne (20 « Status Points » par commande) : store.nobelbiocare.ca	Oui		Oui		Oui		Oui	
Inscription au répertoire des dentistes de notre site Web : nobelsmile.ca Nobel Biocare se réserve le droit de choisir les pratiques associées au programme Partenaires mentionnées sur le site nobelsmile.ca	Oui		Oui		Oui		S. O.	

1. Les achats admissibles excluent les retours.

2. Non applicable sur les appareils, les produits régénératifs creos, le bridge implantaire en zircone NobelProcera, ou la prothèse de barre implantaire NobelProcera.

3. À l'exception des symposiums de Nobel Biocare.

MKT-0997.CAN rév. 18 (02/21, GMT 73245) © Nobel Biocare Canada Inc., 2021. Tous droits réservés. Si vous avez besoin des documents sur l'accessibilité dans un autre format, veuillez communiquer avec nous au 800 939 9394. Nobel Biocare se réserve le droit de modifier les règles, les règlements et les récompenses associés au Programme Partenaires en tout temps. Veuillez noter que le solde de votre compte doit être en règle avant toute demande d'échange de points. Nobel Biocare, le logotype de Nobel Biocare et toutes les autres marques de commerce sont des marques de commerce de Nobel Biocare, à moins d'une indication contraire et si le contexte indique manifestement le contraire.

Nobel Biocare Canada Inc. 9133, Leslie Street, Unit 100, Richmond Hill (Ontario) L4B 4N1; téléphone : 905 762-3500; sans frais : 800 939-9394